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Prefeitura trabalha conjunto de 
obras de grande porte para Parnamirim

A Prefeitura de Parnamirim está trabalhando em processos lici-
tatórios com obras de grande porte para a cidade: um deles é o con-
trato de manutenção e reparos de equipamentos públicos em todo o
município; além do Parque Esportivo, no Centro da cidade; Caminhó-
dromo do Mirante da Toca, em Nova Parnamirim; e a drenagem do
bairro de Santa Tereza.

O prefeito da cidade, Rosano Taveira, assinou a ordem de servi-
ço que autoriza o início dos trabalhos de manutenção em diversos
equipamentos públicos que atendem a população, como quadras, pra-
ças, lagoas de captação, caminhódromos e cemitérios. O objetivo é ga-
rantir a plena operação dos bens públicos para promover o bem-es-
tar dos cidadãos usuários dos equipamentos.

A assinatura do documento garante a realização de diversos ser-
viços como correção de sistemas elétricos, hidráulicos e sanitários,
pintura interna e externa, reparos em revestimentos, calçadas e te-
lhados, quadras poliesportivas, mercados públicos, bueiros e diver-
sos outros dispositivos.

O contrato - da ordem de quase 5 milhões de reais - é muito im-
portante e vai chegar a cerca de 36 praças, nos 2 mercados, cemité-
rios e lagoas, trazendo mais bem-estar para a população.

Horto Municipal: Prefeitura revitaliza 
espaço e abre para visitação

A Prefeitura de Parnamirim, por meio da Secretaria Municipal
de Serviços Urbanos (Sensur) está revitalizando o Horto Municipal.
A intenção é transformar o local em um centro de educação ambien-
tal. O objetivo é mostrar para a população a importância do espaço e
proporcionar, ao público em geral, um melhor entendimento sobre
plantas e seus cultivos. O local está aberto ao público, tanto adulto,
como infantil e atende desde a população em geral, estudantes de Bio-
logia e Ecologia, além de profissionais e pesquisadores da área am-
biental. “As mudas de plantas existentes lá, serão utilizadas na arbo-
rização da cidade, incluindo escolas, canteiros centrais e espaços pú-
blicos”, explicou Tocha Lopes, administrador do espaço.
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Parnamirim apresenta e discute licitação 
dos transportes com a população

Mais um sábado de atividades
da Pré-Campanha de Vacinação
Antirrábica na cidade de Parna-
mirim. Dessa vez, as equipes da
Unidade de Vigilância em Zoono-
ses do município atenderam os
bairros de Nova Esperança, Coha-
binal e Vale do Sol, em 5 pontos.

O resultado do sábado (22) so-
mado ao dos últimos finais de se-
mana fez com que a cidade supe-

rasse a marca dos 3.000 animais
vacinados contra a raiva. Quem
ainda não conseguiu vacinar seu
pet, pode procurar a Unidade de
Vigilância em Zoonoses, em Caju-
piranga, de segunda a quinta-feira,
das 7h às 17h, e na sexta-feira, das
7h30 às 14h30, ou aguardar o pró-
ximo plantão. Os bairros atendi-
dos no sábado seguinte serão di-
vulgados no decorrer da semana.

Campanha: Parnamirim supera marca 
de 3000 animais vacinados
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Um importante passo para um
sistema de transporte mais segu-
ro e que traga mais conforto para
a população, foi dado pela Prefei-
tura de Parnamirim. Uma audiên-
cia pública, realizada pela Secre-
taria Municipal de Segurança, De-
fesa Social e Mobilidade Urbana
(Sesdem), deu o tom das discus-
sões a cerca do processo de licita-
ção dos transportes, que está em
fase de desenvolvimento.

De acordo com o secretário
Marcondes Pinheiro, a audiência,
realizada no auditório do Centro
Administrativo, teve como obje-
tivo, apresentar para a população
o processo licitatório e como ele

será desenvolvido. Ao todo, serão
realizadas três audiências, sendo
a última direcionada aos parla-
mentares que compõem a Câma-
ra Municipal. Após isso, haverá
a fase de concorrência entre os
grupos interessados.

Segundo, o secretário, a pers-
pectiva é de que até março de 2024
o processo seja concluído e que até
o final deste mesmo ano o muni-
cípio já possa contar com uma no-
va frota de veículos. “O que mais
nos interessa é que a população de
Parnamirim tenha um sistema de
transporte que seja viável e que
proporcione conforto e seguran-
ça”, destacou o titular da Sesdem.

NOTÍCIAS DE
PARNAMIRIM

O presidente estadual do
PSDB, deputado Eze-
quiel Ferreira anunciou

a chegada de mais um vereador
ao partido na capital. Klaus
Araújo vai assinar a ficha tuca-
na e já recebeu uma missão: se-
rá o coordenador político da fu-
tura nominata que será cons-
truída para fortalecer o partido
de Ezequiel em Natal.

"Com muita alegria anúncio
a chegada do vereador Klaus
Araújo ao nosso PSDB. Muito
bom receber um vereador desta
envergadura, no nosso ninho.
Nossa bancada vem aumentan-
do na Câmara Municipal do Na-
tal e ele vem assumir agora a coor-
denação política da futura nomi-
nata. Seja bem-vindo ao time que
também quer o bem da nossa ca-
pital. Conte conosco!", escreveu
o presidente da Assembleia Le-
gislativa, em suas redes sociais.

"Quero agradecer ao presi-
dente do PSDB, deputado Eze-
quiel Ferreira pela recepção ao
meu novo partido. Vamos jun-
tos agora fortalecer as fileiras tu-
canas. O PSDB vai receber mui-
tas filiações e vamos articular
os 30 candidatos da nominata a
vereador, para aumentar ainda
mais a representação da Social
Democracia em Natal, como já é
no interior”, frisou Klaus Araú-
jo, que assume agora a coorde-
nação deste trabalho político.

Presidente Municipal do PS-
DB, o vereador Heberth Senna
também elogiou a iniciativa de
Klaus Araújo em se filiar à legen-
da. “Aos poucos o PSDB de Na-
tal vai ganhando o tamanho que
estamos planejando, junto com
o vereador Aldo Clemente e ago-
ra Klaus Araújo, e desenhando
para fortalecer o partido na ca-
pital. Vamos somar forças e
construir uma nominata forte”,
disse Heberth, que foi o verea-

« VEREADORES » Com chegada da Klaus Araújo o 
PSDB procura formar forte nominata para ampliar
bancada no Poder Legislativo da capital potiguar

Ezequiel anuncia
Klaus coordenador
Político em Natal

dor mais votado de Natal, nas úl-
timas eleições.

A vida política do parlamen-
tar Klaus Araújo começou ainda
durante o período da faculda-
de, em 2001. Atuante na lideran-
ça estudantil, presidiu o diretó-
rio central dos estudantes da
Universidade Potiguar (DCE-
UnP), trabalho que exerceu por
três mandatos. Tem graduação
em Formação de Executivos e
bacharel em Direito, com espe-
cialização em Gestão Pública, as-
sumiu diversas funções no cená-
rio político do Rio Grande do
Norte; dentre elas a diretoria da
ARSBAN - a Agência Regulado-
ra de Serviços de Saneamento
Básico de Natal. Também foi
apresentador do Programa do
Bem, onde se destaca através de
um trabalho social em prol da
população de Natal.

É idealizador do Balada In-
clusiva, que é direcionado para
pessoas com síndrome do espec-

tro autista. Em 2012, lançou can-
didatura a vereador pela 1ª vez,
disputando o mandato pelo Par-
tido Progressista (PP), obtendo,
na época, 2.700 votos, o que o co-
locou na primeira suplência de
vereador. Em 2015, assumiu
uma cadeira na Câmara Munici-
pal do Natal para um mandato
de dois anos, período no qual
atuou nas Comissões Técnicas
do Parlamento Municipal, pre-
sidindo a Comissão de Planeja-
mento Urbano, Meio Ambiente,
Transportes, Habitação, Legis-
lação Participativa e Assuntos
Metropolitanos.

Em 2016, foi eleito pelo par-
tido Solidariedade com 2.279 vo-
tos e, em 2020, foi reeleito para
assumir o seu terceiro mandato,
obtendo 2.797 (0,77%) votos. Em
2021, passou a fazer parte da me-
sa diretora como 1º vice-presi-
dente, cargo que ocupará duran-
te o 1º biênio do atual mandato
na Câmara Municipal de Natal.

Presidente estadual do PSDB, Ezequiel ao lado de Klaus Araújo
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Prefeito de
Florânia é
agredido
durante visita

« VIOLÊNCIA »

Oprefeito de Florânia, Saint
Clay Alcântara Silva de
Medeiros, mais conhecido

como Galo de Florânia, foi agre-
dido na cabeça na tarde do último
domingo (23) durante visita a
uma obra de pavimentação da ci-
dade. Em relato divulgado em seu
perfil no Instagram, o gestor in-
formou que foi vítima de uma ten-
tativa de homicídio. Em nota, a
Federação dos Municípios do Rio
Grande do Norte (Femurn) se ma-
nifestou sobre o caso e prestou so-
lidariedade ao prefeito.

Segundo Galo, a agressão
ocorreu quando um cidadão par-
tiu para cima dele e o acertou com
um pau na cabeça. No momento
do caso, afirmou, ele estava junto
de amigos e outros moradores da
Rua Aprígio Soares, onde a Pre-
feitura está realizando uma obra.
O Prefeito relatou, ainda, que
aguarda que a justiça seja feita e
agradeceu o atendimento rece-
bido em uma Unidade de Pronto
Atendimento de Florânia. “Entre-
go na mão de Deus e entrego na
mão da justiça”, declarou Galo. 

Em nota divulgada sobre o
caso, a Federação dos Municí-
pios do Rio Grande do Norte (Fe-
murn) manifestou com ‘indig-
nação’ diante do 'atentado' ocor-
rido contra o prefeito de Florâ-
nia, SaintClay, mais conhecido
como Galo de Florânia. “É com
profunda tristeza que recebemos
a notícia de que o prefeito foi co-
vardemente agredido durante
uma visita a uma obra em sua ci-
dade”, disse a Federação.

O presidente da Femurn,
Luciano Santos, também se so-
lidarizou com Galo  e afirmou
que a violência é inaceitável em
qualquer circunstância. "Con-
tactamos a Secretaria de Segu-
rança para que o agressor seja
encontrado e responsabilizado
por esse ato covarde", ressaltou.

Em reposta à TRIBUNA DO
NORTE, a Polícia Militar infor-
mou que está com guarnições nas
ruas de Florânia com o objetivo de
localizar o suspeito de agredir o
prefeito. "Até agora, não consegui-
mos localizar o suspeito de agres-
são ao prefeito, mas as diligências
continuam", assegurou a PM. 


